

Pachuca de Soto, Hidalgo; a 30 de junio de 2023

Otorga Congreso de Hidalgo reconocimiento a destacados hidalguenses

La LXV Legislatura del Congreso del Estado de Hidalgo, entregó la medalla Don Miguel Hidalgo en su edición 2022 y 2023, que fue otorgada a Álvaro Serrano Gutiérrez y Nicolás García de San Vicente.

En sesión solemne, el presidente de la Junta de Gobierno, Julio Valera Piedras, señaló que el objetivo de esta condecoración es mantener vigente en la memoria colectiva a personajes que han marcado un antes y un después en cada uno de sus ámbitos de participación y trabajo.

La medalla Don Miguel Hidalgo y Costilla es uno de los máximos reconocimientos que otorga el Congreso del Estado de Hidalgo a aquellas personas que, a través de su labor y trayectoria, han contribuido significativamente al desarrollo y enaltecimiento de la sociedad hidalguense.

Los galardonados fueron Álvaro Serrano Gutiérrez, reconocido coreógrafo y bailarín, y Nicolás García de San Vicente, destacado sacerdote, político, filósofo, escritor y abogado del municipio de Acaxochitlán, Hidalgo.

Valera Piedras destacó que Alvaro Serrano Gutierrez hizo de la tradición dancística hidalguense su legado, creador y fundador del Ballet Folklórico de Hidalgo como embajador cultural que llevó con orgullo la riqueza de sus raíces a través de la música y baile a varias partes del mundo.

Serrano Gutiérrez ha sido reconocido por su destacada trayectoria como coreógrafo y bailarín en el estado de Hidalgo. Sus innovadoras creaciones y su talento artístico han dejado una marca indeleble en la comunidad artística local, siendo un referente para las nuevas generaciones.

Quién recibió la medalla y pergamino fue Sandra Tovar Serrano, sobrina del artista hidalguense quien agradeció a nombre de su familia pues el legado de su tío será duradero.





Por otro lado, Nicolás García de San Vicente ha demostrado una dedicación ejemplar en el ámbito sacerdotal, político, filosófico, escritor y abogado. Su compromiso con la comunidad de Acaxochitlán y su labor incansable en favor del desarrollo social y cultural de la región lo han hecho merecedor de este reconocimiento.

José Antonio San Vicente recibió la medalla y pergamino, quien señaló que la memoria de Nicolás García ha estado en construcción a través de diversos proyectos.

Por su parte, el secretario de gobierno, Guillermo Olivares Reyna, quien acudió a la sesión solemne en representación del gobernador, Julio Menchaca Salazar, felicitó a las familias de los galardonados pues son motivo de orgullo pues han trascendido a través del tiempo y han puesto en alto el nombre del estado y han sido ejemplo para las nuevas generaciones.

También acudió el magistrado, Raúl Arroyo González, en representación de la presidenta del Tribunal Superior de Justicia, Rebeca Aladro Echeverría.

Estuvieron presentes los presidentes municipales de Pachuca, Sergio Baños Rubio; de Omitlán, Jorge Martín; de Pisaflores, Ricardo García Torres; de Zempoala, Jesús Hernández Juarez; de Tepeapulco, Marisol Ortega López; de Nopala, Jesús Rivera y de Tlahuiltepa, Said Chavez.

Al agotarse los puntos del orden del día, la presidenta de la mesa directiva, Citlali Jaramillo Ramírez, citó a las diputadas y los diputados a la sesión ordinaria para el día martes 04 de julio a las 11:00 horas.

PODER LEGISLATIVO

